

令和3年度スタート!!

昨年度は緊急事態宣言が発令されていた影響もあり、年度初めの式典を行うことができませんでしたでしたが、今年度は4月8日(木)、コロナ対策に万全を期した中で、午前中に着任式と始業式、午後からは第47回入学式を無事挙行することができました。

着任式では、篠原歩校長、杉野智也教頭、黒住由美子事務長をはじめ、8名の先生方が赴任されました。

第47回入学式では、新入生が新しい制服に袖を通し、120人が高校生生活をスタートさせました。緊張した面持ちではありましたが、これからの学校生活で逞しく成長してくれることを期待しています。



着任式



入学式

4月12日(月)の5限には、本校と姫路特別支援学校分教室との合同で、新入生との対面式が行われました。本校では、先生の心を育むことを目的として、分教室との交流や共同学習を年十数回行っており、この対面式が、例年第一回目の交流及び共同学習となっておりあります。



対面式

続いて6限には、生徒会委員会のもと、部活動オリエンテーションが行われました。どの部活動も、新入部員の獲得のために、様々な工夫を凝らしていました。高校生活で部活動に取り組んだ経験は、必ず今後の財産となりますので、たくさんのお新入生に入学してもらいたいと思います。



部活動オリエンテーション

4月16日(金)午後、昨年度まで本校でお世話になった先生方の離任式が行われました。離任される先生方から、本校への熱い思いや、生徒への温かいメッセージを頂くことができました。転出先の学校でも、益々のご活躍を期待しております。



離任式

4月21日(水)午後、全校生徒による部活動激励会が行われました。県総体を直前に控えた各運動部の主将による熱い決意表明に対して、全校生から温かい拍手が送られました。今週末に緊急事態宣言が発令され、各方面で様々な制限を受ける可能性があります。3年間の集大成を見せてほしいと思います。



部活動激励会

We keep on challenging
(私たちは挑戦し続けます)